
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 19.08.2020. 

 

4.9 Anfragen und Anregungen 
Artur Otto bittet um Überprüfung, ob die Pflanzmaßnahmen entlang der Adolf-Reichwein-Straße, die 
aufgrund der vorhandenen Leitungen teurer werden, auf dem Grundstück der Adolf-Reichwein-
Schule durchgeführt werden könnten. 
 
Der Prüfauftrag wird an den Leistungsbereich Technische Dienste und Landschaft weitergeleitet. 
 




